

India busca ampliar nexos económicos con Cuba



El Ministro Scindia expresó la voluntad de Nueva Delhi de ampliar las relaciones económicas con Cuba.

FOTO: ISMAEL BATISTA

Claudia Fonseca Sosa

El Ministro de Estado para el Comercio y la Industria de la India, Jyotiraditya Madhavrao Scindia, realiza una visita de trabajo a nuestro país con el objetivo de concretar nuevos vínculos económicos bilaterales.

También se encuentra en Cuba una delegación de empresarios del sector privado indio, encabezada por el presidente de la Confederación de Industrias de la India, Inderdeep Singh.

En conferencia de prensa, realizada ayer

en el Hotel Nacional, el titular de Comercio y la Industria de la India expresó que las actuales relaciones comerciales entre Cuba y su país no superan los 40 millones de dólares anuales. No obstante, consideró que “existen sectores en los que podría ampliarse la cooperación, como la industria farmacéutica y la petroquímica”.

“India tiene mucha experiencia en el desarrollo de las tecnologías de la información y las comunicaciones, y está dispuesta a colaborar con Cuba en este sentido”, explicó. Además, estimó que “podríamos establecer vínculos mutuamente ventajosos en áreas como la industria azucarera, agricultura, agroquímica,

minería y servicios”.

“El turismo es un sector muy importante, no solo como fuente de ingreso de divisas, sino también como generador de empleo”, apuntó al mencionar que muchas compañías indias están interesadas en invertir en la mayor de las Antillas.

Desde su llegada el funcionario indio se ha reunido con varios dirigentes del Gobierno como el viceministro primero del Comercio Exterior y la Inversión Extranjera, Orlando Hernández Guillén, con quien sostuvo un diálogo que calificó de “muy fructífero”.

Llamadas con cobro revertido desde teléfonos públicos

Sheyla Delgado Guerra

La Empresa de Telecomunicaciones de Cuba S.A. (ETECSA) ha dispuesto recientemente el servicio de cobro revertido para la telefonía pública en aquellos lugares considerados de máxima prioridad, según informaron especialistas de la entidad a este diario.

El servicio consiste en la posibilidad de realizar una llamada local o nacional a un número residencial —sin costo para quien la hace, si el destinatario lo acepta— desde un teléfono público que esté instalado en policlínicos, hospitales, funerarias, hogares maternos y de ancianos, terminales de transporte público, así como en las agencias encargadas de reservaciones de pasajes.

También en aquellos ubicados en institu-

tos médicos y de investigación, clínicas estomatológicas, bancos de sangre, farmacias, entre otros.

La modalidad de cobro revertido permitirá al usuario efectuar llamadas a pagar por el receptor, toda vez que este último autorice dicho pago. Para tener acceso a ese servicio, deberá marcarse el número 16969 y, de ahí, solicitar a la operadora la llamada deseada.

La comunicación quedará establecida en cuanto la persona que recibe la llamada acepte asumir su costo, el cual será cargado debidamente a su factura telefónica.

La implementación de esta iniciativa por parte de ETECSA responde a la urgencia de viabilizar ese servicio entre los usuarios, desde lugares con alta necesidad de comunicación. Los interesados podrán obtener más detalles a través del 118.

Destinan residuos lácteos para alimentación porcina en Cienfuegos

Obreros elaboran el queso, de cuyo proceso industrial proviene el suero o agua lechosa contentiva de nutrientes

Julio Martínez Molina

CUMANAYAGUA, Cienfuegos.— Unos 40 mil litros diarios de residuos lácteos —sueros en el argot industrial— son vendidos por el Combinado Lácteo Escambray a las bases productivas que tienen firmados convenios porcinos para la ceiba de cerdos, aseveró a **Granma** el director de dicha instalación, Carlos Curbelo Yanes.

El directivo del Combinado Lácteo cienfueguero explicó que esta idea no solo constitu-

ye otra fuente alternativa de engorde para dichos animales, sino, además, un modo de emplear recursos excedentes del proceso industrial que, antes de la puesta en práctica de la medida, eran vertidos a un arroyo colindante.

La experiencia surgió el pasado año, al comprobar sus resultados con los propios cerdos de una estructura porcina de la entidad. Luego se consolidó durante el primer semestre del 2012, cuando ya facilitaron 300

EN EL ANIVERSARIO 197 DEL NATALICIO

Homenaje a Mariana Grajales Coello

Maylin Guerrero Ocaña

Símbolo de valentía y sacrificio, expresión de resistencia y coraje es la madre de los Maceo y Grajales, una mujer que supo responder con firmeza al reclamo de independencia de la Patria colonial. Estas razones motivaron una vez más a la mujer cubana, y al pueblo en general, a rendirle tributo a la legendaria mambisa en ocasión de celebrarse ayer el aniversario 197 de su natalicio.

En el acto de homenaje, realizado en el parque que lleva su nombre en el capitalino municipio de Plaza de la Revolución, la miembro del secretariado provincial de

la Federación de Estudiantes de la Enseñanza Media, Jennifer Diéguez Medina, expresó: “Llegamos hasta aquí movidos por los más elevados sentimientos de gratitud y el compromiso de demostrar que la obra que acometemos todos en nuestra querida Patria, es el mejor tributo a la insigne patriota”, expresó.

Presidieron el acto los miembros del Comité Central del Partido, Yolanda Ferrer Gómez, secretaria general de la FMC, y Jorge Risquet Valdés; la general de brigada Delsa Esther Puebla Filtres, heroína de la República de Cuba, dirigentes y miembros de las organizaciones políticas y de masas.

Suscriben Cuba y Noruega nuevo acuerdo de cooperación con Haití



El embajador noruego saluda a las viceministras cubanas del MINSAP y el MINCEX, tras la rúbrica del acuerdo.

FOTO: YAIMÍ RAVELO

Sergio Alejandro Gómez

Cuba y el Reino de Noruega firmaron ayer su tercer convenio de cooperación triangular con Haití, mediante el cual la Brigada Médica Cubana utilizará fondos del país europeo para crear infraestructura de salud y contener la propagación de enfermedades contagiosas en el sur de esa nación caribeña.

El embajador de Noruega en la Isla, John

Petter Opdahl, dijo que su país quería ayudar de la manera más rápida y eficiente posible al pueblo haitiano tras el devastador terremoto del 2010, por eso decidió colaborar con los médicos cubanos que estaban allí mucho antes de la catástrofe y conocían el terreno.

Desde entonces, Noruega ha puesto a disposición de Cuba dos millones y medio de dólares para llevar asistencia sanitaria a los damnificados.

Opdahl resaltó la eficiencia con que ha trabajado la misión médica en Haití y aseguró que el proyecto de colaboración es una inspiración para otros países.

Por su parte, la viceministra cubana de Comercio Exterior e Inversión Extranjera (MINCEX), Ileana Núñez, destacó la viabilidad de este tipo de experiencias a tres bandas.

La vicetitular de Salud Pública, Marcia Cobas, afirmó que especialistas internacionales han validado la utilización de los fondos para el mejoramiento de las condiciones de salud del pueblo haitiano.

Tras la rúbrica del documento, el embajador de Haití en la Isla, Jean Victor Geneus, agradeció los esfuerzos de ambas naciones y su apoyo a un país asolado por tres catástrofes consecutivas, el terremoto, las lluvias y el cólera.



FOTO DEL AUTOR